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“Ho l’opportunità di dialogare con persone di tutta Europa che
mi hanno raccontato il loro lavoro e mi hanno fatto domande su
come funzionano le cose in Italia. È bello pensare che non sono
solo gli organi istituzionali a poter dare linee guida, ma
possiamo anche noi dare il nostro piccolo contributo, fosse
anche solo uno spunto di riflessione su come poter meglio
gestire le cose”

Alessandra

“Ho partecipato al convegno in veste di relatore, per un breve
intervento di presentazione dell’azienda e della mia esperienza
come accompagnatore/formatore nell’ambito del progetto
Scuola dell’Acqua. Ho potuto sperimentare una condivisione
unica sia dal punto di vista dei contenuti dei vari progetti
presentati che dal punto di vista della consapevolezza di far
parte di una comunità in movimento verso un traguardo
comune, di anno in anno più vicino”.

Deborah



“L'evento è stato davvero stimolante e coinvolgente. Ho
apprezzato molto i temi trattati e soprattutto il gruppo di
lavoro che, nonostante la paura iniziale della lingua che
pensavo fosse un possibile scoglio, si è rilevato
contemporaneamente un momento costruttivo e divertente
dove il tempo è volato e “lo scoglio” immaginato si è svelato
inesistente”

Alessia

“Assistere alla presentazione di progetti di altri soci SERN mi
ha dato l’opportunità di apprendere esperienze e riflessioni
di altre realtà. Contesti che ti arricchiscono con nuove
nozioni da poter approfondire e condividere con altri colleghi
all’interno dell’ambito lavorativo”

Daniela



“A differenza dell’edizione precedente, l’Assemblea 2025 ci ha
visti coinvolti in qualità di co-organizzatori: un ruolo che ha
ampliato la nostra responsabilità e rafforzato le competenze
organizzative, relazionali e tecniche del nostro team,
consentendoci di adottare un approccio più proattivo e contribuire
attivamente alla definizione dei contenuti e delle modalità di
confronto”.

Monica

“Oltre al lavoro di squadra con Deborah e Manuela (e
all’inaspettata soddisfazione per essermi sentita un po’ più sicura
nello sfoderare il mio inglese da battaglia) mi porto a casa
soprattutto l’orgoglio di esser stati tra i “padroni di casa” e le
facce piacevolmente stupite dei colleghi che partecipavano per la
prima volta, su cui ho trovato interesse, curiosità, apertura a un
contesto diverso di confronto e crescita”. 

Ilaria G.



“È stato bello poter rivedere le persone con cui avevamo
condiviso l’esperienza dell’Assemblea 2024, riallacciando fili di
discussione che si erano interrotti, per capire come le
esperienze lavorative si fossero evolute da ambo le parti e
poterle – dopo un anno – mettere nuovamente a confronto”.

Elena

“Ho assistito alla presentazione di un progetto finalizzato a
sostenere la lotta contro il cambiamento climatico, rendendo
gli appalti pubblici più sostenibili attraverso l’inclusione dei
principi dell’economia circolare nella maggior parte delle
procedure. Ritengo che aderire ad eventi di questo tipo sia
una bella opportunità per stimolare la riflessione sulle
tematiche affrontate, confrontarsi ed imparare”

Ilaria R.



“Mi ha fatto molto piacere collaborare quest’anno per
EmiliAmbiente all’organizzazione del’Assemblea. Condividere
idee ed esperienze e conoscere nuove realtà ci apre al
mondo; inoltre con i nostri interventi abbiamo dato un
contributo importante e abbiamo fatto conoscere ancora
meglio la nostra azienda. L’unico pensiero è non aver insistito
abbastanza con i colleghi per invogliarli a partecipare sia a
Parma che a Fontanellato: la prossima volta cercherò di fare
meglio. Perché ci sarà sicuramente una prossima volta, in
Svezia e in Italia……”.

Manuela

“Penso che la partecipazione ad eventi come questo possa
essere utile per mantenersi curiosi, attenti, aperti verso le
novità e tutto ciò che non è l'ordinaria amministrazione”

Donatella



“La partecipazione all’Assemblea SERN ha costituito
un’occasione per conoscere da vicino questa Associazione e i
progetti internazionali che sviluppa. Avere avuto la possibilità di
farlo insieme alle colleghe con cui tutti i giorni collaboro ha
costituito il valore aggiunto di questa esperienza”

Lucilla


